



Dans lequel a lieu une vengeance horrible

Résumé de l'épisode précédent : Les Argonautes sont rentrés triomphalement au pays puis se sont séparés. Mais Médée prépare une terrible vengeance contre le roi Pélias.

À l'aube, Médée, enveloppée dans un grand manteau rouge, se glissa à l'intérieur du palais de Pélias. Personne ne vit son ombre se faufiler vers les chambres des filles du roi. Les jeunes filles étaient déjà levées et s'amusaien ensemble lorsque Médée poussa leur porte. Elles ne se méfièrent pas de cette femme aux longs cheveux. En quelques mots, elles furent séduites. « Votre père, Pélias, se fait vieux, n'est-ce pas ? » demanda Médée. Les jeunes filles soupirèrent : « Hélas, oui, il vieillit... Je suis magicienne, dit alors Médée, je suis capable de rajeunir votre père. Avec mes herbes magiques, je peux rendre la jeunesse à qui le souhaite... » Les fillettes étaient naïves. Elles poussèrent des cris d'étonnement. Seule l'une d'entre elles, nommée Alceste, restait en arrière. Quelque chose lui faisait

peur dans les manières de Médée, mais elle ne savait quoi. Soupçonneuse, elle dit : « Ah oui ? Vraiment ? Eh bien, prouve-nous d'abord que tu es magicienne. » Médée sourit et demanda qu'on fasse venir un gros chaudron plein d'eau et un très vieux bétier. Lorsque les servantes eurent amené tout cela, Médée fit bouillir l'eau du chaudron. Les filles de Pélias l'entouraient, très excitées. Médée ferma les yeux et lança quelques herbes magiques dans le chaudron. Puis elle tua le vieux bétier, le découpa en morceaux et jeta les morceaux dans le chaudron. Un silence se fit. Toutes avaient les yeux rivés sur le chaudron. De longues minutes passèrent, puis l'on vit surgir du liquide bouillant un tout jeune agneau ! Émerveillées, les jeunes filles battirent des mains. « Je vous laisse le chaudron et les herbes magiques,